
 

Als ich das erste Mal mit der RKK Eishockey gespielt 
habe, fiel ich immer um. Und ich konnte nicht gut 
schiessen. Es machte Spass mit der RKK Eishockey 

spielen. Beim zweiten Mal lernten wir mit den Stock zu 
passen. Wenn wir beim zweiten Mal gespielt haben 
konnte ich schon besser Eislaufen. Ich hatte Freude 

daran. Beim dritten Mal lernten wir die Technik vom 
Eislaufen. Wir mussten uns an die wand mit den 

Händen lehnen und für 10 Sekunden so schnell wie 
möglich Eiskaufen. Es gab grosse Löcher und der 

Eismeister war wütend und musste die Löcher mit 
Wasser füllen. Ich habe gelernt das man im Eishockey 
immer aufstehen muss wenn man umfällt. Ich habe 

auch noch gelernt, dass man Vertrauen in die Kurven 
haben muss. Dank den EHC Swissair hab ich einen 

perfekt  passenden Stock. ^-^ 


